

Grunwald ist Meister

Region (WS). Die Deutschen Jugend- und Juniorenmeisterschaften im Kanuslalom am 6. und 7. Juli wurden auf dem anspruchsvollen künstlichen Kanal in Markkleeberg ausgetragen.

Paul Grunwald vom Böllberger Sportverein BSV wurde mit 91,27 Sekunden Deutscher Meister im K1 der Junioren. Teamkollege David Franke belegte den fünften Platz. Mit der Mannschaft gewannen beide mit Bruder John Franke die Silbermedaille. Sie setzten sich gegen 30 Teams durch. Insgesamt 250 Starter kämpften in den Disziplinen Kajak (K1), Canadier-Einer (C1), Canadier-Zweier (C2) um die Titel.

Wochen spiel

17.7.2013